Dear Colleagues!

On April 2-4, 2013, the XIV HSE April International Academic Conference on Economic and Social Development will be hosted by the National Research University Higher School of Economics (HSE) with support of the World Bank and the International Monetary Fund. The Conference Program Committee is chaired by Professor Evgeny Yasin.
Participants are invited to submit extended abstracts of their research papers for presentation at the Conference sessions. Submissions will be accepted from September 10 till November 12, 2012, only through on-line registration at: http://conf.hse.ru/ .

The application should include the speaker’s name, place of work and position, the contact address, phone and fax numbers, e-mail and the title of the proposed paper. A detailed summary of the proposed presentation should be attached to the application, in Word or RTF format, in 1 - 3 pages with 1,5 line spacing (up to 7000 symbols). The summary should outline the issue, show the level of the research, include characteristics of the research (theoretical or empirical type of the work, its informational base), as well as its main results. Abstracts which are less than 1 page in length will not be accepted. One applicant may submit 1 paper at the conference and not more than 2 papers in co-authored. 

Уважаемые коллеги!

2-4 апреля 2013 года в Москве состоится XIV Международная научная конференция  по проблемам развития экономики и общества, проводимая Национальным исследовательским университетом «Высшая школа экономики» при участии Всемирного банка и Международного валютного фонда. Председателем Программного комитета конференции является научный руководитель НИУ ВШЭ профессор Е.Г. Ясин.

Заявки на выступление в качестве индивидуальных докладчиков на сессиях следует направлять в Национальный исследовательский университет «Высшая школа экономики» с 10 сентября  2012г. до 12 ноября 2012г. Регистрация заявок в режиме on-line проводится по адресу:  http://conf.hse.ru/. Там же размещена информация о размере регистрационных взносов и условиях публикации материалов конференции.

В заявке должны быть указаны фамилия, имя, отчество докладчика, место работы и должность, контактный адрес, телефон, факс и электронная почта, название предлагаемого доклада. К заявке должна быть приложена развернутая аннотация предполагаемого выступления в формате Word или RTF объемом от 1 до 3 машинописных страниц через 1,5 интервала (до 7 000 знаков).  В аннотации должны быть раскрыта тема, показана степень разработанности проблемы, даны характеристики исследования (теоретическая или эмпирическая работа, на какой информационной базе), а также должны быть изложены основные полученные результаты. 

Заявки с аннотациями объемом менее 1 стр. не рассматриваются.  Один автор может представить на конференции 1 личный доклад и не более 2 докладов в соавторстве.

